
№ 議員名 質問事項 質　問　要　旨

1 稲葉　弘

教育問題について

(1)

　ランドセルの中身が増え、小学１年生では平均で約７ｋｇにもなって
いるが、町の対処は。
　　・　中身を軽くするための取り組みは。
　　・　リュックを使う自治体もあると聞くがその考えはないのか。
　　・　学習内容の増大が大きな要因であると言われているが、町とし
　　　てどのような対策を考えているか。

子どもの安全対策について (1)
　保育園の散歩コースや学校の通学路の安全対策はどうなっている
のか。

(2)
　ガードレールや信号機の増設や安全な歩道スペース確保などの対
策は。

認知症対策大綱案について (1)
　町で把握している認知症高齢者数と認知症高齢者に対する取り組
みは。

(2)
　大綱案では２０２５年度までに７０歳代の認知症になる人の割合を
６％減らす数値目標を掲げているが、どのような取り組みを考えてい
るのか。

(3)
　認知症の人と家族が切実に求めているものは、認知症になっても住
みやすい生活環境の整備ときめ細やかな介護サービスであるが、町
の取り組みは。

国保税について (1)
　高齢化の進展等により調定額が増大すると考えられるが、国保税
額の見直しの考えは。

(2)
　医療費抑制のため特定健診受診率、特定保健指導終了率はそれ
ぞれ何％を目指すのか。

(3)
　町民が安心して医療を受けられるために、保険税額を引き下げる考
えはないか。

(４) 　子育て支援のためにも均等割を更に引き下げる考えはないか。

2 神藤昭彦
中学校における部活動につい
て

(1)
　スポーツ庁が作成した「運動部活動のあり方に関する総合的なガイ
ドライン」や栃木県作成の「運動部活動の在り方に関する方針」を踏
まえた、本町としての運動部活動の適正化への取り組み方針は。

(2)
　現在の外部指導者の導入に向けた進捗状況はどのようになってい
るのか。

(3) 　部活動指導員の制度化の導入は考えているのか。

投票率向上の取り組みについ
て

(1)
　政治や選挙への関心を高めるため、投票率向上に向け、本町として
どのような取り組みを行っているのか。

(2)
　栃木県議会選挙の本町の投票率を見てどのように捉え、今後のど
のような取り組みが必要と考えるか。
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2 神藤昭彦
投票率向上の取り組みについ
て

(3) 　高齢社会に対応する投票方法について、どのように考えるか。

3 志鳥勝則 働き方改革について (1)
　本町の働き方改革の取り組みについて、町は、どのように考えて対
応しているのか。（町職員及び教職員等の働く現場での取り組み）

安全で安心なまちづくりの取り
組みについて

(1)
　高齢者、子どもたち、障害を持つ方々が安心して暮らすまちづくりの
取り組みについて、町はどのような政策をもっているのか。

道の駅について (1) 　本町の道の駅の整備について、町はどのように考えているのか。

4 稲川　洋
障がい者に対する施策につい
て

(1)
　障がいを持つ方が日常的に楽しめるスポーツ施設の利用や、施設
を整備することの考えは。

(2)
　障がいを持つ方が生きがいを持って暮らせるように、「農福連携」な
どの取り組みについて、町の考えは。

虐待等の根絶に向けて (1)
　児童虐待をはじめとするさまざまな虐待等について、町ではどのよ
うな防止策を講じているか。

(2)
　虐待等の被害から逃れたり、さまざまな要因による恵まれない子ど
もたちを受け入れて頂ける里親について、町の考えと、現状はどのよ
うなものか。

(3) 　里親の方に対して、町で助成する考えは。

5 小川公威 ふるさと納税について (1)
現在までの実績を踏まえ、今後はどのような方針で進めていくの
か。

道路歩行者の安全確保につ
いて

(1)
　道路に面している倒壊の恐れがあるブロック塀等の撤去費用を補
助する制度が始まったが、その内容及び今後の見通しはどうなってい
るのか。

(2)
　危険個所に対する対策として、グリーンベルトの設置を積極的に図
るべきと考えるが、町としてどのように考えるか。

道路整備について (1)
　石橋駅東地区と中心市街地を直線的に結ぶ予定４号線を含む構想
５路線について、町の現状等を鑑み早期に整備すべきと考えるが、町
としてどのように考えるか。
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6 髙橋正昭
町長の３期目の町政運営につ
いて

(1) 　２期目の任期終了時に、やり残した仕事又は反省点はあるのか。

(2)
　上三川町民にできる、これからの約束と未来のまちづくりの抱負は
何か。

河川管理について (1)
　町が管理する河川と土地改良区が管理する用水路との違いはどこ
か。
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6 髙橋正昭 河川管理について (2)
　集中豪雨等にて流れてきたゴミ、流木、土砂等が堆積し、流れを止
めてしまうことがあるが、このような時の対応は、どのようにするの
か。

7 海老原友子子育て支援について (1) 　本町における、学童保育の現状を伺う。

(2) 　各学校区の学童保育の待機児童状況を伺う。

(3)
　10月からの幼児教育の無償化に伴い、働く母親が増加するとの見
方もある中で、今後学童保育の利用者が増えると思われるが、本町
における対策はどの様に考えるか。

受動喫煙対策について (1)
　健康増進法の改正により、本年７月から公共施設等の敷地内を原
則全面禁煙とすることとされたが、本町は、どの様な対策を取るの
か。

高齢者対策について (1) 　町の免許証返納者数を伺う。

(2)
　免許証返納者に対する交通手段の確保について、本町の考えを伺
う。

(3) 　高齢者の先進安全自動車（ASV）購入費を助成する考えはあるか。

(４)
　月に１度、町バスを使用し買い物ツアーを催す考えはないかを伺
う。

8 篠塚啓一 町のＰＲについて (1)
　町のHP上で「上三川音頭」や「町民の歌」を聴けるようにすると良い
と考えるが、町としての考えは。

(2) 　電話の保留音を「町民の歌」に変更してはどうか。

(3)
　LINEの公式アカウントを作成し、もっと町の情報を発信していくと良
いと考えるが、町としての考えは。

町のHP・かみたんメールにつ
いて

(1)
　体育センターなど貸し出しをしている施設の予約をHP上から出来る
ようにすると利便性が向上すると考えるが、町としての考えは。

(2)
　かみたんメールの防災情報を発信する時の運用の基準はどうなの
か。

外国籍児童・生徒の対応につ
いて

(1)
　学校から「日本語教育が必要」と判断された外国籍の児童・生徒
は、当町にはいるのか。

(2)
　「日本語教育が必要」と判断された外国籍の児童・生徒に対し、どの
ような対応を考えているのか。

法人町民税の申告等につい
て

(1)
　法人が本店を他市町村に移転した後の扱いはどのようになっている
のか。

(2) 　法人が未申告の場合、町ではどのような対応をしているのか。



9 勝山修輔 都市計画税について (1)
　目的税である都市計画税について、その内容を詳細に説明された
い。

(2)
　今までの都市計画税の決算状況（課税対象者数、収入額、徴収率
等）はどのようになっているか。

(3)
　都市計画税を財源とする事業について、今後の計画はどのように
なっているのか。

都市公園の管理について (1)
　都市公園管理にかかる過去４年間の指名競争入札の状況（業者
名、入札業者数・名、落札額、落札率等）はどのようなものか。

(2)
　都市公園の利用促進や魅力アップのため、指定管理者制度等を導
入する考えはないか。


